

**6**  
**19** オオムラサキの放蝶会  
(鐘撞堂山:武蔵野)

花園公民館主催による国蝶オオムラサキの放蝶会が鐘撞堂山ふるさとの森で行われました。約80人の親子が参加しました。



▲44頭のオオムラサキを観察する子どもたち

**6**  
**28** 全国高校総合体育大会出場  
深谷商業高校

8月に沖縄県で開催される平成22年度全国高校総合体育大会(インターハイ)に出場する陸上競技部とテニス部の生徒が市長を訪問しました。



**7**  
**5** ヒメイワダレソウを植栽  
(新神戸電気(株):榛沢新田)

新神戸電気(株)の社員により、雑草対策に効果のあるヒメイワダレソウの植栽が、工場に隣接する針ヶ谷堀で行われました。初夏にたくさんの小さな白い花を咲かせます。



**6**  
**16** 社会科見学で市役所訪問  
八基小学校

八基小学校3年生が、社会科の授業で市役所を見学しました。子どもたちは、市職員の説明を受けたり、質問したりしながら、深谷市について学習しました。



**6**  
**27** 第12回深谷市長杯バレーボール大会(深谷ビッグタイトル)

深谷市バレーボール連盟の第12回深谷市長杯が開催され、22チームが参加しました。日ごろの練習の成果を発揮し、熱戦が繰り広げられていました。



**6**  
**28** 招待券を市に寄付!  
国立ポリショイ動物サーカス

8月19日(休)~23日(月)まで深谷ビッグタイトルでポリショイサーカスが開催されます。福祉施設のかたを招待するための招待券(500枚)が、市に寄付されました。



▲(株)ポリショイサーカス代表取締役社長の木本睦美さん(左)

**6**  
**12** はじめての寄席体験  
(花園文化会館アドニス)

平成22年度「アーティスト倶楽部」の第1回目の事業が開催されました。参加した子どもたちは、落語、紙切り、太神楽曲芸を体験し、楽しんでいました。



▲指導しているのは、真打ちの古今亭志ん丸師匠(右)

**6**  
**13** 錦町の屋台が完成しました!  
(錦町自治会館)

錦町自治会の皆さんが進めていました「屋台」が完成し、披露されました。今年の深谷まつりから錦町の屋台が参加することになります。



**6**  
**15** 青年海外協力隊  
渡邊温美さんが市長訪問

今年6月~平成24年6月までの2年間、タンザニアに派遣される渡邊温美さん(岡在住)が、市長を訪問しました。現地での活躍を期待します。



loseUp  
Fukaya

クローズアップふかや  
■市内でのイベントや出来事を写真で紹介するコーナーです。

**6**  
**12** 第6回みんなでうたおう~虹の  
架けはし~(深谷市民文化会館)

むさしのパイロットクラブ主催のコンサートが小ホールで開催されました。障害のあるかたとないかたが、共に歩める社会の実現に向けて、毎年開催されています。



**6**  
**14** 花き類が展示されました!  
(市役所本庁舎1階市民ホール)

6月14日からの5日間、深谷市花き園芸組合連絡協議会による切り花や鉢物の展示が行われました。この取り組みは、9月13日(月)~17日(金)にも行われる予定です。

